

八中だより

卒業おめでとう

京都市立八条中学校
 〒601-8461 南区唐橋門脇町35
 TEL 075 (681) 5264
<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=20210>



3月13日（金）3年生92名が八条中学校を巣立って行きます。

例年であれば卒業までのカウントダウンを3年間共に歩んだ仲間や先生達と思い出作りができる大切な時間になっていると思います。しかし、「コロナウィルス」により奪われてしまいました。

非常に残念ですが致し方ありません。

卒業式に関しても1, 2年生の参加もなくなり、縮小を予備なくされてしまいました。このような状況の中でも3年生の思い出に残る素晴らしい式が行われるように3年生の先生方を中心に計画しています。

列席される方にも制限が入るなどしますが、参加される保護者の方々は素晴らしい式になるようにご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。3年生卒業おめでとう。

1. 2年生第5回テスト終了

1. 2年生第5回テストが2月19日(水)～21日(金)に行われました。今年度最後のテストということもあり、しっかりテスト対策を行っていた人も多かったと思います。テストが終わりましたが、次の学年に向けてステップアップしてもらいたいと思います。



感染予防策

! 感染症対策 へのご協力を
お願いします

新型コロナウイルスを含む感染症対策の基本は、「手洗い」や「マスクの着用を含む咳エチケット」です。

臨時休業

明日3月5日(木)～4月5日(日)まで臨時休業の措置が実施されます。

本校でも休業に対してのプリントを多数配布いたしました。今一度ご家庭で読み返しをしていただき、ご理解、ご協力をよろしくお願いします。

学校から配布したプリントは「学校における新型コロナウイルスに係る感染症対策について」です。

このプリントには、1. 臨時休業期間について 2. 臨時休業期間の対応等について記載されています。

何か不明な点がありましたら、学校まで連絡をお願いします。

休業期間中は不要不急の外出は避けて下さい。自宅にて待機が原則となります。

1,2年生は休業期間中に卒業式が行われますが、在校生は参加をしません。学校に登校してもいけません。

また、卒業生に会うために西寺公園などに集まることや学校付近に来ることもできません。

新型コロナウイルスの拡大防止の為の対応ですのでご理解して下さい。

1,2年生が登校する日は3月24日(火)の修了式になります。

正確な情報をキャッチする

【トイレトーパー“品薄はデマ”も不安に歯止めかからず】と、いう記事を目にした人はいるのではないのでしょうか？

SNSで「マスクとトイレトーパーが同じ原料で作られていて品切れになる」などの誤った情報をきっかけに、トイレトーパーの買いためが相次ぎ、業界団体や政府が「品切れになることはない」として、消費者に冷静な行動を呼びかける異常な事態となっています。

世の中にはいろいろな情報が出回っています。いかに情報を早く収集し、分別していくのが大切です。休業期間中、様々な情報を耳にすることがあるでしょう。冷静に判断し、行動する事を心がけて下さい。

また、休業期間に関する情報などは学校HPにてお知らせします。できるだけ平日1日1回はアクセスできるようにしてください。